

GERÄTTURNEN

Erste Oberbayerische Meisterschaften für Mathilda Schrey

Gleich den ersten Platz und viele neue Eindrücke erhielt Mathilda Schrey bei ihrer ersten Oberbayerischen Meisterschaften Talentiade der Altersklasse AK6 am Samstag 25.06.2016 in Unterföhring.

Die sechsjährige Turnerin war sehr beeindruckt von der riesigen Halle, den vielen Turngeräten und der Atmosphäre einer etwas größeren Meisterschaft. Betreut wurde sie von ihrer Trainerin Anja Meudt, die stets bei ihr war und vor jeder Übungen noch wertvolle Tipps gab.

Die Übungen am Reck, Stufenbarren, Boden und Schwebebalken führte sie mutig durch, jedoch nicht ganz so konzentriert wie auf ihrer ersten Meisterschaft in Jetzendorf. Die Bodenübung musste sie überraschend mit Kürmusik durchführen, die sie sehr irritierte. Beim Sprung legte sich die Aufregung und sie zeigte mit einem sehr schönen Strecksprung und Handstand in die Rückenlage ihr volles Können. Am Barren turnte sie die vielen hintereinander liegenden Kraftelemente, die diese Pflichtübung enthält, sehr gut durch. Am Balken musste sie leider einmal absteigen.



In ihrer Altersklasse gab es jedoch nur eine Teilnehmerin und so stand Mathilda bei der Siegerehrung gleich ganz oben auf dem Treppchen, stolz mit einem riesigen Pokal in der Hand.

Sarah Meudt konnte leider verletzungsbedingt an den Oberbayerischen Meisterschaften der LK3 nicht teilnehmen.